

Geschwindigkeitsmessungen in Marienheide

Als Tischvorlage liegt den Ausschussmitgliedern eine Auswertung des Geschwindigkeitsmessgerätes im Gemeindegebiet vor. Fragen hierzu werden verwaltungsseitig beantwortet.

SB Helmut Gebcke bittet zu prüfen, ob im Bereich Wipperweg nicht statt 50 km/h das Tempolimit 30 km/h gilt. Im Nachgang zu dieser Sitzung liegt folgende geänderte Messtabelle mit 30 km/h vor, wobei sich die Änderung lediglich auf die Prozentzahl der Geschwindigkeitsüberschreitung auswirkt:

| | |
|------------------------------------|---|
| Messort: | Wipperweg/ Hüttenbergstraße |
| Auswertezeit | Montag, 28. Mai 2018,14:00 - Donnerstag, 7. Juni 2018,14:00 |
| Tempolimit | 30 km/h |
| Vmax[km/h] | 91 km/h |
| V85 [km/h] | 41 km/h |
| Geschwindigkeitsübertretung | 63,89% |
| Fahrtrichtung | beide |
| Ankommende Fahrzeuge | |
| Richtung: | Hüttenbergstraße |
| Abfahrende Fahrzeuge | |
| Richtung: | Wipperweg |

Weiter regt SB Johannes Pack an, die Messgeräte nicht wie zum Beispiel in Müllenbach geschehen, kurz vor einer Abbiegung (rechts vor links) anzubringen, da dies das Ergebnis verfälsche. Herr Pack ist zudem der Ansicht, dass es sinnvoll ist an der Grundschule Müllenbach, Gervershagener Straße, eine Messtafel anzubringen. Da dort zurzeit eine Baustelle angelegt ist, hat man von einer Messung in diesem Bereich abgesehen.

Baumaßnahme Gervershagener Straße

SB Helmut Gebcke ist aufgefallen, dass bei Bauarbeiten in der Gervershagener Straße keine übersichtliche Beschilderung vorhanden ist. Herr Schmereim weist darauf hin, sich bei solchen Feststellungen zeitnah ans Ordnungsamt der Gemeinde zu wenden.

Absperrung Zufahrt Waldhotel

RM Jürgen Rittel erkundigt sich nach dem Grund einer Absperrung an der Zufahrt zum Waldhotel. Herr Schmereim erläutert, dass dies gemäß Erschließungsvertrag vom Erschließungsträger zu leisten ist. Es sei vorgesehen nächste Woche feste Poller dort anzubringen, um eine Durchfahrt dauerhaft zu unterbinden.